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Ata de reunião ordinária. 1 

Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às nove 2 

horas e quinze minutos, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua 3 

Arnaldo Zandonaide, número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente 4 

Ílio Borges de Araujo, deu inicio a última reunião do ano, com os demais 5 

presentes, Danilo Inácio Padovani, Marco Aurélio Martins Borges e Guilherme 6 

Vilela de Almeida Borges. A ata da reunião anterior foi aprovada e assinada por 7 

todos presentes sem ressalvas. Ílio leu a pauta; 1- Calendário 2017. Danilo 8 

conferiu as datas no celular e passou para os outros membros que 9 

concordaram em seguir o mesmo critério usado no ano de 2016, assim as 10 

datas foram definidas: 09/02/17, 11/05/17, 10/08/17 e 09/11/17. Ílio comunicou 11 

que irá pedir exoneração da função exercida no Conselho do COMUSA ao 12 

Prefeito, para que assim o próximo prefeito possa escolher alguém de sua 13 

confiança e dar continuidade ao trabalho que o Conselho vem desempenhando 14 

junto com o SAAE. Ele irá mandar um comunicado para o COMUSA que assim 15 

comunicará por meio de ofício ao Prefeito o pedido de exoneração. Danilo 16 

agradeceu ter trabalhado com todos os membros nos últimos anos. Danilo 17 

perguntou ao Marco Aurélio o motivo da água estar suja na região central da 18 

cidade e disse que as pessoas estavam reclamando no facebook. Marco 19 

Aurélio explicou que uma rede tinha estourado no início da semana, e carreou 20 

terra para o interior da tubulação, mas que os funcionários já estavam avisados 21 

e solucionando o problema. Marco Aurélio também agradeceu o apoio de todos 22 

nos últimos anos e disse que vai continuar indo atrás para que o Conselho 23 

continue ativo nas melhorias para o SAAE e toda comunidade. Ílio agradeceu 24 

também a estrutura do SAAE que sempre vem lutando para superar as 25 

dificuldades, disse também que o COMUSA pertence ao povo, sendo 26 

necessário sempre escutar as opiniões para poder discutir. Marco Aurélio 27 

agradeceu em especial ao Ílio por ter ajudado em todas as reuniões e que o 28 

prefeito terá dificuldade para encontrar um futuro substituto. Ílio disse que o 29 

SAAE não pode deixar de evoluir e nem estacionar onde estamos. Marco 30 

Aurélio disse que não podia deixar de falar do Prefeito Bruno que sempre 31 

apoiou e auxiliou o SAAE em todas as decisões. Danilo também agradeceu o 32 

apoio do Ílio como presidente do COMUSA, dizendo que ele é uma pessoal 33 

muito ponderada e que fará falta. Ílio disse que o fato de existir discussões nas 34 

reuniões do COMUSA ajuda nas melhorias do SAAE, lembrou que algumas 35 

reuniões tiveram pressão da imprensa, vereadores, mas tudo foi muito 36 

importante para o crescimento do SAAE. Guilherme agradeceu o apoio do Ílio 37 

ao COMUSA. Ílio perguntou se alguém tinha mais alguma coisa como pauta, e 38 

todos disseram que não, assim encerrou a reunião agradecendo a presença de 39 

todos. Nada mais a tratar encerro esta ata, Marco Aurélio Martins Borges.          40 


